

Antrag Nr. 07-O-12-0012

SPD-Fraktion

Betreff:

Internetanschluß in Erbenheim (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert, sich für eine bessere Anbindung Erbenheims an das Internet einzusetzen.

Begründung:

In der heutigen Zeit ist Internetanbindung ein Standortfaktor. Dies gilt für Firmen, aber auch für Privatpersonen. Die Internetanbindung kann man überprüfen via

www.breitbandatlas.de

Dort ergibt sich, dass die Anbindung in Wiesbaden flächendeckend gut ist, lediglich im Osten der Stadt ist der Status schlechter.

In Erbenheim gibt es Straßen, die gut angebunden sind, aber auch Wohnbereiche, die noch unzureichend versorgt sind. Aus diesem Grunde fordern wir den Magistrat auf, bei den Anbietern von DSL-Dienstleistungen auf eine bessere Internetanbindung hinzuwirken.

Wiesbaden, 03.04.2007

Reinhold